



10 Pièces

225 m²

Réf. 82388960

1 575 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Votre Référent Immobilier Local de Mougins (Sébastien MENAND) vous propose cette magnifique villa dans un domaine sécurisé située dans un quartier résidentiel. Le bien est au calme absolu, sans vis-à-vis et ensoleillé du matin au soir. Sur un magnifique terrain arboré d'environ 1700 m², laissez vous séduire par cette belle villa d'environ 200m² et ses nombreuses annexes (dont une maison de gardien 3 pièces d'environ 50m²). La villa est composée d'un magnifique séjour avec sa cheminée, d'une cuisine provençale équipée qui ouvre sur une véranda bioclimatique, d'une jolie chambre mansardée avec ...

Your Local Real Estate Referent of Mougins (Sébastien MENAND) presents this magnificent villa in a secure domain located in a residential area of Mouans-Sartoux on the edge of Mougins. The property is in absolute calm, without vis-à-vis and sunny from morning to evening. On a magnificent wooded plot of approximately 1700 m², let yourself be seduced by this beautiful villa of approximately 200m² and its numerous annexes (including a 3-room caretaker's house of approximately 50m²). The villa is composed of a magnificent living room with its fireplace, an equipped Provencal kitchen which opens ...

REFERENCE FRANCE IMMOBILIER

1870 Route de La Roquette - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

